

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 23. April 2008

Verkehrsberuhigung Heßlocher Straße und Stiegelstraße SPD

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Sachstandsmitteilung zu den Verkehrsberuhigungsmaßnahmen Ortsausgang Richtung Wiesbaden-Igstadt und Ortsausgang Richtung Wiesbaden-Heßloch gebeten. Bezüglich des Ortsausgangs Richtung Wiesbaden-Heßloch wird um frühzeitige Beteiligung des Ortsbeirats gebeten.

Beschluss Nr. 0010

Antragsgemäß beschlossen.

Die vorliegende Ausbauplanung des Tiefbauamtes wird grundsätzlich befürwortet. Bezüglich der Fahrbahnverengung im Bereich Stiegelstraße bittet der Ortsbeirat zunächst noch einen Fahrversuch in Abstimmung mit der örtlichen Landwirtschaft (Ortslandwirt Braun) durchzuführen um festzustellen, ob gegebenenfalls noch eine geringfügige Verschiebung Richtung Igstadt notwendig ist. Für die Fahrbahneinengung im Bereich Heßlocher Straße bittet der Ortsbeirat zu prüfen, ob dort noch eine Grünanlage mit Baumpflanzung eingeplant werden kann.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 66

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin